

Suscríbete ahora

Hola, Carlos

La Opinión



BUSCAR

CÚCUTA ▾ REGIÓN ▾ FRONTERA ▾ DEPORTES ▾ ECONOMÍA ▾ VIDA ▾ OPINIÓN ▾ ACTUALIDAD ▾ JUDICIAL ▾ LA Ó ▾ TECNOLOGÍA ▾ PREMIUM ▾

SABORES DE MI TIERRA



Escuchar este artículo

Presupuesto nacional para 2023 debe quedar listo esta semana

POLÍTICA



El texto que llega a segundo debate incluye ajustes en los recursos para Agricultura y Vivienda.

No hay más largas, por ley constitucional, el Presupuesto General de la Nación (PGN), para la vigencia 2023, debe quedar listo a más tardar el próximo jueves 20 de octubre y hoy en el Congreso se llevará a cabo el segundo debate del articulado.

El Ministerio de Hacienda había propuesto un ajuste en el monto que dejó el anterior gobierno, porque era una caja de \$391,4 billones, considerada insuficiente para atender los planes sociales del presidente Gustavo Petro.

Lea: [Gabinete de Petro: ¿La inexperiencia le está pasando factura?](#)

Fue así que el pasado 20 de septiembre las comisiones económicas conjuntas de Cámara y Senado aprobaron una adición de \$14,2 billones y el monto total del PGN 2023 quedó en \$405,6 billones. Con esa plata, Hacienda esperar responder a las iniciativas del gobierno, que hacen especial énfasis en temas rurales y de vivienda.

Luego de la adición presupuestal, según se lee en el texto de la ponencia, se destacan las asignaciones extra que entraron en Agricultura (\$1,9 billones), Minas y Energía (\$1,5 billones), Salud (\$1,2 billones), Educación (\$1.1 billones), Vivienda (\$1 billón) e Inclusión Social (\$1 billón).

Lo más visto



Ataque en el barrio Colsag deja un hombre herido



SOAT: Crisis para la compra se extiende a los carros



Ataque a bala contra un CAI de Cúcuta



Una contadora murió por un accidente de tránsito en moto



Muerte a puñaladas en Villa del Rosario



Las mejores **Empresas**
De Norte de Santander

Patrocinado por: **METROA**

Las fuentes de ingreso

Uno de los desafíos más grandes que tiene el gabinete de Hacienda se relaciona con las fuentes para fondear el PGN 2023. Esto teniendo en cuenta que uno de los propósitos del actual gobierno consiste en disminuir el déficit fiscal, es decir, mermar el desbalance entre gastos e ingresos, y bajarlo desde el 7,1% al 4,3% del Producto Interno Bruto (PIB).

Conozca: [Gobierno anunció que radicará el proyecto para la creación del Ministerio de la Igualdad](#)

Esa disciplina en el manejo de los recursos es una tarea necesaria si es que Colombia aspira a recuperar el grado de inversión que las calificadoras de riesgo le quitaron el año pasado. La pérdida de la buena nota crediticia quiere decir que el Estado deberá pagar más intereses cada vez que salga a pedir préstamos en los mercados de capitales.

Vale aclarar que cuando se le ha consultado al Ministerio de Hacienda si el recaudo de la reforma tributaria financiará el PGN, la cartera ha manifestado que esos recursos no se utilizarán para ello.

En esta línea, José Antonio Ocampo, jefe del gabinete, consideró que es factible obtener la adición de \$14,2 billones mediante mayores recaudos de la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian), dividendos de [Ecopetrol](#), préstamos de la banca multilateral y recursos propios en algunos establecimientos públicos.

Jorge Restrepo, economista y docente de la Universidad Javeriana, resaltó que "todo ese aumento en el PGN, que viene añadido al que había presentado el gobierno anterior, ya está financiado en gran parte por el mayor recaudo de impuestos, algunos recortes en defensa y seguridad, y la reducción del servicio de la deuda frente a lo programado, y no se pagaría con la reforma tributaria".

Gracias por valorar *La Opinión Digital*. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>.



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a *La Opinión* por más de 60 años es muy importante.
[Suscríbeme.](#)

Martes, 18 de Octubre de 2022

Te puede interesar



Así avanza la agenda legislativa de Petro en el Congreso



POLÍTICA
625 contratos: así se ha gastado la plata el Gobierno



POLÍTICA
Audiencias del caso Álvaro Uribe se extenderán hasta 2023, ¿por qué?

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



POLÍTICA
Presupuesto nacional para 2023 debe quedar listo esta semana



POLÍTICA
Gabinete de Petro: ¿La inexperiencia le está pasando factura?



CÚCUTA
Abren accesos a 'orejas' del puente Benito Hernández



POLÍTICA
César Gaviria pedirá a congresistas liberales no apoyar la reforma...



Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día



En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.



Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.



Política al punto, Información sobre los



Sabores de mi Tierra, Descubre cada semana los



Buscando culpables



Tendencias en redes sociales que ayudarán a hacer crecer su negocio



Cerámica Italia, un caso de éxito de Fábricas de Productividad



Kamila quiere cerrar 2022 con un millón de pares de sandalias

Ver más contenidos



Verifica el perfil, información sobre los movimientos políticos.

Descubre el mundo, recetas, las mejores mejores recetas de Norte de Santander.

ejemplo@ejemplo.com

Inscribirme

Acepto los [términos y condiciones](#) y el tratamiento de mis datos conforme a la [política de tratamiento de los datos personales](#).

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



CÚCUTA DEPORTIVO

📌 Carlos Eduardo Hernández, un técnico de triunfos en el fútbol de Norte de Santander

1



📌 La cucuteña Dayana Lamk se arrodilló y lloró al llegar a la cima del monte Kilimanjaro

2



📌 De las plazas a oficios varios: la vida hoy en día de una cuadrilla de toreros

3



📌 Jossimar Calvo: siempre he estado aquí, no me he ido

4



📌 De Cúcuta a República Dominicana, una ruta de explotación sexual



FRONTERA



En Ureña exigen reparación de sistema de cloacas



Fiesta taurina se prepara para la Feria Internacional de San Sebastián



Cuenta regresiva para apertura del puente de Tienditas

Temas del Día patrocinado por

Regionales **360**



La cucuteña Dayana Lamk se arrodilló y lloró al llegar a la cima del monte Kilimanjaro



Reconocen al teniente Flechas por salvar vidas en la guerra



Club Hilos de Plata no para de sacar sonrisas a los adultos mayores



Goteras dañan cubierta del centenario palacio municipal de Ocaña

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Comunidad
Ocaña
Pamplona
Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Empresa
Finanzas personales

Deportes

Ciclismo
Tenis
Cúcuta Deportivo
Fútbol
Baloncesto
Copa América
Eurocopa
Juegos Olímpicos

Vida

Salud
Familia
Zona Verde

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología

Aplicaciones
Innovaciones
Móviles

Judicial

Nuestros Portales

Suscripciones
La Opinienda
Clasificados
Chica Q'hubo
La Ó
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de Industria y comercio

Aliados

Miembros de Amí
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google

Vivienda

Mascotas

Sucesos

Contact

Cúcuta

Newsletter

MediaKit para

Otros

Históricos

En Contexto

Anunciantes

Promociones

Política al punto

Sabores de mi tierra

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A. NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular

